



CDU

AUMÜHLE

Der August-Kommentar

Henning Teetz, Vorsitzender der CDU Aumühle: Nachtrag zu den Gemeindewahlen 2023

Vor 2 Monaten hat Aumühle gewählt. Herzlichen Dank an alle Aumühler Wählerinnen und Wähler, die der CDU ihr Vertrauen geschenkt haben!

Wir sind stärkste Partei und damit auch stärkste Fraktion mit 6 Mandaten in der neuen Gemeindevertretung. Und wie es sich für die stärkste Partei gehört, haben wir auch eine Bürgermeisterkandidatin gestellt – sehr wohl wissend, dass es schwierig sein würde, gegen eine Allianz der anderen Fraktionen zu gewinnen.

Wie versprochen, stellen wir ein Team für die Gemeindevertretung, das eine gute Mischung aus erfahrenen und neuen Kandidatinnen und Kandidaten ist: Dr. Andrea Nigbur, Susanne Bornholdt, Dr. Louisa Nigbur, Carolin Kocherscheidt, Erhard Bartels und Dr. Karsten Bornholdt. Mit Dr. Karsten Bornholdt haben wir außerdem einen frisch gewählten Vertreter im Kreistag. Mit ihm und Andrea Tschacher, unserer CDU-Landtagsabgeordneten aus Aumühle, können wir unser Versprechen "Unabhängigkeit mit Rückenwind" erfüllen: Die Interessen Aumühles werden in diesen wichtigen übergemeindlichen Gremien kompetent und mit besonderem Nachdruck vertreten. Vor Ort wurde der Wahlerfolg dadurch gekrönt, dass die CDU nun 2 der 4 Ausschüsse leitet: den Umweltausschuss und den KuBiSpoSo (Kultur, Bildung, Sport und Soziales). Nun wird es Zeit, die Ziele, die wir uns gesteckt haben, mit den anderen Fraktionen umzusetzen. Wir freuen uns auf eine gute und konstruktive Zusammenarbeit! Und nach der Sommerpause werden wir einen neuen CDU-Vorstand wählen.

IHR HENNIG TEETZ